

## UPDATE 03/2021

# Pflegekammer Baden-Württemberg

### JA zur Kammer: Protestaktion Pro Landespflegekammer BaWü am 17.02.2021 in Stuttgart und online stattgefunden



Die Landespflegekammer in Baden-Württemberg – ein Ziel, auf das wir gemeinsam seit Jahren hinarbeiten. Im September 2020 legte die Landesregierung ihre bereits konkreten Pläne zur Kammergründung auf Eis. Für viele Pflegenden war klar: Genug ist genug. Nach einem im November 2020 erfolgten Online-Flashmob, trugen die Württembergische Schwesternschaft vom Roten Kreuz gemeinsam mit dem Landespflegerat Baden-Württemberg die Forderung nach der Pflegekammer BaWü auf die Straße.

Am Aschermittwoch, 17.02.2021 um 12:05 Uhr startete die Protestaktion für die Pflegekammer BaWü im Herzen Stuttgarts. Eine Abordnung von rund 30 Rotkreuzschwestern, Mitglieder und MitarbeiterInnen der WSSRK sowie weitere Pflegefachkräfte zogen mit Plakaten, bunten Transparenten und mehr als 200 farbenfrohen Handabdrücken über die Bolzstraße zum Stuttgarter Schlossplatz und platzierten sich dort zum stillen Protest.

„Die bunten Handabdrücke symbolisieren unsere Kolleginnen und Kollegen, die heute nicht mit vor Ort sein können“, beschreibt Janina Maier den Gedanken hinter den bunten Bildern „Unsere verbandsübergreifende Aktion zeigt, dass die Pflege mehr als in der Lage ist, ihre beruflichen Belange selbst zu regeln“, begründet Christiane Werner ihre Teilnahme an der Protestaktion. In den letzten Wochen sei viel über die Situation in den Krankenhäusern gesprochen worden. „Doch haben Sie in den Talkshows eine Krankenschwester oder einen Krankenpfleger gehört? Für uns sprechen immer die anderen. Damit muss endlich Schluss sein.“ „Es ist schockierend und unbegreiflich, wie die Landespolitik den unmissverständlich artikulierten Wunsch einer ganzen Berufsgruppe überhören kann,“ so Vorstandsvorsitzende Susanne Scheck.

Neben dem stillen Protest auf dem Stuttgarter Schlossplatz wurde die Aktion in den Sozialen Medien unter den Hashtags #pflegekammer, #pflegepolitik, #pflegehelden, #pflegeistmehrwert und #protestaktionpflegekammer begleitet.

Weitere Informationen zur Protestaktion finden Sie unter [wssrk.de/news](https://www.wssrk.de/news) sowie auf unseren bekannten Social Media Kanälen.

Sie möchten auch an der Protestaktion teilnehmen und Ihre Hände für die Pflegekammer Baden-Württemberg zeigen? Schicken Sie Ihre Bilder per Mail an Katrin Keßler. Wir veröffentlichen diese dann gerne auf unseren Social Media Kanälen für Sie.

### Weitere Informationen

[Berichterstattung Protestaktion Pro Kammer durch den SWR Aktuell Baden-Württemberg am 17.02.2021 um 21:45 Uhr, ab Minute 08:20](#)